

AGROEXPORTACIONES DESDE CHAVIMOCHIC SIGUEN INCREMENTÁNDOSE

Las exportaciones agroindustriales desde el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, durante el año 2020, ascendieron a US\$ 1,049,77 millones; que representan un incremento de 0,96% en relación al total exportado durante el año 2019 (US\$. 1 039,78 millones), informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Entre las principales empresas agroindustriales exportadoras del Perú que están ubicadas en el ámbito del Proyecto CHAVIMOCHIC, tenemos: Camposol S.A, con un monto exportado de US\$. 307,09 millones; Virú S.A, con exportaciones totales de US\$. 206,52 millones; Danper Trujillo SAC, con exportaciones totales ascendentes a US\$. 203,90 millones; y el Grupo Arato, con exportaciones ascendentes a US\$. 99,38 millones, este grupo lo constituyen las empresas Avocado Packing Company SAC dedicada a la exportación de paltas y la empresa Blueberries Perú SAC que se dedica a la exportación de arándanos.



Es preciso indicar que las empresas Danper Trujillo SAC y Virú S.A operan desde el año 1995; Camposol S.A desde el año 2000 y el grupo Arato desde el año 2015.

La evolución de las exportaciones en el período 1995-2020, muestra el crecimiento a destacar, las exportaciones crecieron de US\$. 435,27 millones en el año 2012 a US\$. 1,049,77 millones en el año 2020; es decir, que en sólo 7 años se incrementaron en 241,18%. Ese es el ritmo de crecimiento de la agroindustria, a la cual la región La Libertad y el Proyecto Especial Chavimochic, contribuyen.

Otro dato importante a tener en cuenta, es que este nivel de exportaciones se debe a la producción de solamente 22,500 hectáreas, en la I y II etapa CHAVIMOCHIC, existiendo más de 25 mil hectáreas que no se pueden cultivar por falta de agua. Por ello la importancia de culminar y poner operativa la Presa Palo Redondo.

Al tener agua asegurada para cultivar las tierras disponibles, las exportaciones desde CHAVIMOCHIC se duplicarían y se generarían miles de puestos de trabajo en la agricultura, agroindustria, comercio exterior, y actividades conexas (comercio, transporte, vivienda, etc.), sentenció Ñique Alarcón.

